
Protokoll: 

 

Frau Mohrs eröffnet den Tagesordnungspunkt im Hinblick auf Anregungen.  

 

Die Ratsfraktion der Freien Wähler bezieht sich auf das durchgeführte Sicherheitskonzept auf dem 

Weihnachtsmarkt und möchte wissen, wie die Rückmeldungen der Standbetreibenden der 

vergangenen Märkte/Veranstaltungen seien. Herr Schmitt gibt dazu an, dass sich das Ordnungsamt 

stetig im engen Austausch mit der Koblenz Touristik, der Polizei, der Feuerwehr und der 

Straßenverkehrsbehörde befinde. Im Zuge dessen wurde u. a. auch die existierende 

Zufahrtsschutzkonzeption für den Weihnachtsmarkt nochmals angeglichen. Frau Bürgermeisterin 

Mohrs ergänzt, dass die Rückmeldungen der Standbetreibenden auf dem Altstadtfest, bezüglich der 

neuen Konzeptionen durchweg positiv waren.  

 

Auf Seiten der Fraktionen wird die Frage nach der Bundestagswahl bzw. der kurzfristigen Umsetzung 

laut. Frau Bürgermeisterin Mohrs beschwichtigt damit, dass die Vorbereitungen natürlich auf 

Hochtouren laufen und der Zeitplan überarbeitet wurde. Da allerdings Karneval im gleichen Zeitraum 

liegt, gilt es, teilweise verschiedenste Dinge zu beachten.  

Herr Hehl ergänzt hierzu, dass man wisse, was zu tun ist und die Krux hier in der Kürze der Zeit läge. 

Räumlichkeiten und Wahllokale seien allerdings schon angefragt. Mit den Stimmzetteln rechne man 

voraussichtlich, in der ersten Februarwoche. Die Ratsfraktion der Grünen fragt nach, ob es auch bei 

dieser Wahl wieder die Möglichkeit geben wird, in der Stadtbibliothek zu wählen. Dies kann Frau 

Bürgermeisterin Mohrs direkt bejahen.  

 

Nachdem es keine weiteren Fragen oder Anregungen zu diesem Tagesordnungspunkt gibt, schließt 

Frau Mohrs die Sitzung um 17:55 Uhr.  


